

AM 90/10830

102118

UNA NUEVA DICIPLINA POLITICA PARA UNIR CHILE EN LAS
CANDIDATURAS DE ALCALDES Y REGIDORES

Todo ser humano que desea desempeñar un cargo de gobierno de un candidato a Presidente de la República o un Alcalde deberá hacer un juramento ante Dios dependiente de la religión que posee la persona, el juramento es para que el candidato entre a cumplir lo justo y necesario y también es para que el mismo pueblo a confiar en la disciplina del candidato. Todo candidato que desea estar en las candidaturas de Alcaldes y Regidores del Gobierno de Don Patricio Aylwin en este caso los candidatos a alcalde deberán de invitar a todas las Juntas de Vecinos por intermedio de un escrito, cada escrito deberá tener el número de la casa del socio de la Junta de Vecinos en este caso el socio no se puede presentar esta invitación política al socio le llegará la disciplina política del candidato, que le invitaba a su propio domicilio.

Esta es la presentación del candidato a Alcalde que seres humanos hacia lo largo de esta Junta de Vecinos. ¿Buenos días mucho gusto? tengo el honor de saludarles deseándoles mayor éxito, tengo el honor de presentarles mi persona, mi nombre es:.....Yo soy un candidato a Alcalde para esta comuna. Seres humanos yo como buen chileno les doy a conocer que esta comuna tiene tres candidatos a Alcalde, o sea tiene tres disciplinas, yo en este momento les presento la mía que una vez que les haya presentado la mía los invito a conocer las otras dos disciplinas y una vez que usted haya conocido las tres disciplinas lo invito a seleccionar a su concien-

cia la más apropiada la mejor disciplina que es la que alimenta los cuatro costados de la comuna, la que da trabajo por los doce meses, la que da un orden y un respeto es la disciplina que coincide con la disciplina de nuestro distinguido Presidente de la República de Chile Don Patricio Aylwin, esa es la mejor disciplina que debe ser seleccionada por su conciencia, repito, no vote por el mejor amigo, ni por el conocido, ni menos por el familiar, sino vote por su conciencia.

(ESTA ES MI DISCIPLINA)

Todo candidato debe tener propagandas, en este caso la propaganda es muy especial se trata de dividirse las obras sociales de la comuna poniendo agua potable, alumbrados públicos, pavimentar calzadas, se prohíbe la propaganda de rayas y de panfletos al escribir propagandas en un sector de la comuna para las personas que apoyan a ese candidato es positivo, pero para las otras personas que apoyan al otro candidato, es negativo y cuando se encuentran queda nada menos que la esoba, y para eliminar esa falta de respeto pensamos que con las obras sociales estaríamos uniendo a la gente, incluso cada obra social se le debe recordar de la siguiente manera con una recordatoria: este camino fue pavimentado por la disciplina de este candidato:Alcalde, con el fin que usted debe dar su agradecimiento incluso en cuanto a los comandosa sean participar apoyando sus concentraciones deben hacerlo a una distancia separada, porque si se encuentran seguro que se encuentran en una pelea destruyendo la sangre chilena.